

EINLADUNG ZUM NEUJAHRsapéro

Liebe Bözbergerinnen und Bözberger

Der Gemeinderat freut sich sehr, Sie aus Anlass des 10-jährigen Bestehens der Gemeinde Bözberg zum **Jubiläums-Neujahrsapéro** einladen zu dürfen.



Gerne begrüssen wir Sie am **1. Januar 2023, ab 16.00 Uhr**, in der Turnhalle Chapf, Ortsteil Oberbözberg. Der offizielle Teil beginnt um 16.30 Uhr.

Wir freuen uns auf viele interessante Gespräche und auf einen gemeinsamen Blick in die Vergangenheit und in die Zukunft.

GEMEINDERAT BÖZBERG

10 Jahre Bözberg